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   Goya Ciudad

TURISMO Y EDUCACIÓN
CAMPO Y CIUDAD PARTICIPARON DE “LA HISTORIA DE 
GOYA VA A LA ESCUELA”

650 alumnos de la ciudad y el campo conocieron la historia y 
la cultura de Goya de la mano de Payé Turismo, a través del 
Programa “La Historia de Goya va a la Escuela”.
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19 de Diciembre

1833 – Muere el político Miguel de Azcuénaga, miembro de la Primera Junta de Gobierno de Argentina.
1935 – Nace el humorista chaqueño Luis Landriscina
1961 – Nace el boxeador correntino Juan Martin Látigo Coggi
1973 – La primera turbina del complejo hidroeléctrico El Chocón entra en funcionamiento.
1992 – Serú Girán se convierte en la primera banda argentina en llenar el Estadio Monumental
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TURISMO Y EDUCACIÓN

CAMPO  Y  CIUDAD  PARTICIPARON  DE  “LA 
HISTORIA DE GOYA VA A LA ESCUELA”
650 alumnos de la ciudad y el campo conocieron la historia y la cultura de 
Goya de la mano de Payé Turismo, a través del Programa “La Historia de 
Goya va a la Escuela”.

El Turismo es uno de los ejes de la 
administración  de  Mariano 
Hormaechea al  frente de la comuna 
goyana. Por su parte, Payé Turismo 
tiene entre sus objetivos fortalecer la 
identidad local, especialmente desde 
los más jóvenes, pues considera que 
ello  es  clave  para  consolidar  el 
destino Goya desde el propio goyano, 
quien  destaca  por  su  calidez  en  el 
trato  con  el  turista.  Coincidiendo  en 
los  propósitos,  desde  el  inicio  del 
ciclo lectivo 2023 el intendente apoyó 
esta iniciativa del grupo de guías de 
turismo para continuar trabajando en 

relación con los colegios secundarios, 
desde  el  turismo,  en  dirección  a  la 
historia y cultura local.

Gracias  a  ello,  650  alumnos  de 
distintos  colegios  lograron  participar 
del  programa,  que  se  instaló  en  el 
ámbito educativo, a tal punto que, se 
supo  luego,  integró  el  calendario 
escolar  elaborado  por  las 
instituciones educativas en la reunión 
inaugural que se realiza el primer día 
del año lectivo.

Los  colegios  participantes  en  el 
programa “La Historia de Goya va a 
la  escuela”  han  sido:  E.F.A.  Anahi, 
E.F.A. Jaha Katu, Colegio Secundario 
“Roberto I.  López Alvarado”, Colegio 
Secundario  “Magdalena  Güemes  de 
Tejada”,  Colegio  Secundario  “San 
Martín”, Colegio Secundario “Sagrado 
Corazón de Jesús”, CESPA, Colegio 
Secundario  Instituto  Modelo  para  el 
Tercer  Milenio,  Colegio  Secundario 
“Instituto  Presbítero  Manuel  Alberti”, 
Colegio  Secundario  “Juan  Eusebio 
Torrent”,  Colegio  Secundario  San 
Isidro.

INTENDENTE HORMAECHEA

“LOS  GOYANOS  SOMOS  PRIVILEGIADOS  DE 
RECIBIR EL APOYO Y RESPALDO PERMANENTE 
DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA”

El  Intendente  Municipal  Mariano 
Hormaechea  reseñó  las  acciones 
desplegadas durante los 2 años de 
gestión  que  lleva  frente  al 
Municipio,  resaltó  las  del  año  en 
curso,  enumerando  obras  de 
infraestructuras,  el  aporte  del 
Gobierno  de  la  Provincia,  el 

respaldo  del  propio  Gobernador 
Gustavo  Valdés,  el  trabajo 
articulado y  de confianza con los 
vecinos  en  el  programa  “Mita  y 
Mita”,  convenios  firmados  con 
asociaciones,  entidades  de 
servicio,  la  planificación  y 
proyección de la ciudad a futuro y 
la  gran  apuesta  en  los  ejes 
administrativos  con  el  Turismo 
como  factor  de  generación  de 
recursos para la ciudad, ratificando 
el  compromiso en materia salarial 
con  los  dependientes  del 
Municipio.
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CUMPLIMOS LOS OBJETIVOS

Mariano Hormaechea comentó: “El 14 
de  diciembre  hemos  cumplido  dos 
años  de  gestión.  En  términos 
generales  podemos  calificar  de 
positivo,  si  bien  son  situaciones 
diferentes, ya que en el primero uno 
se va acomodando para la proyección 
de la  administración municipal,  y  en 
una  segunda  etapa,  este  año,  más 
afianzado,  con  un  panorama  más 
amplio pudimos cumplir con objetivos 
trazados. Más allá de las dificultades 
económicas, con una fuerte inflación 
durante  todo  el  año,  el  cambio  de 
Gobierno  en  este  último  periodo, 
donde  se  planteó  una  situación 
distinta  a  la  comunidad,  un 
acomodamiento  de  la  economía  a 
nivel macroeconómico”.

TRABAJO  EN  EQUIPO  CON  LA 
PROVINCIA

“Pudimos avanzar a pasos firmes con 
los diferentes programas, en todo lo 
proyectado.  En relación a obras,  de 
manera conjunta con el Gobierno de 
la  Provincia,  no  se  visibilizaba  en 
mucho  tiempo  la  cantidad  de  obras 
ejecutadas, esto gracias al trabajo en 
equipo con la provincia”, destacó.

POLÍTICA SALARIAL

“En  materia  de  política  salarial, 
siempre  buscamos  estar  junto  al 
empleado  municipal,  planteamos 
desde  el  primer  día  de  asumir  este 
rol,  de  continuar  con  una  política 
salarial  dentro del  esquema de este 
proyecto  político,  otorgando mejoras 
en el salario. Se mejoró el plus que 
recibe  el  personal  municipal,  el 
refuerzo remunerativo (10 mil pesos), 
una  decisión  de  incorporar  un 
adicional en el sueldo del empleado. 
Finalizando  el  año  podemos  dar  un 
Bono para  todos los  agentes  de 70 
mil  pesos.  Teniendo  en  cuenta  la 
situación  económica  que  vivimos 
entendimos que era necesario hacer 
ese esfuerzo por lo que significa para 
el  empleado  y  la  economía  de 
nuestra ciudad,  por el  consumo que 
genera estas tradicionales fiestas.  A 
esto se suma el pago del SAC a los 
empleados  de  Planta  Permanente  y 
Contratados, el 20 de diciembre, y a 
los  dependientes  por  día  y  por 
expediente un Módulo Navideño.
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RESPALDO DEL GOBERNADOR

“El  Gobernador  Gustavo  Valdés  me 
ha  acompañado  durante  todo  este 
tiempo, desde el día que asumí como 
Intendente, tras lo cual emprendió su 
viaje a Buenos Aires. No solo a mí, 
sino a toda la ciudadanía, en la Fiesta 
del  Surubí,  el  1º  de  marzo  en  la 
sesión inaugural del HCD, de manera 
permanente estamos vinculados con 
el Gobernador. En Ramada Paso, en 
la noche del lunes nos reunimos con 
él,  contándonos sobre la  reunión,  la 
convocatoria  por  el  Gobierno 
Nacional”.

“A la semana siguiente del derrumbe 
de  nuestra  Costanera  tuvimos  la 
respuesta inmediata del Gobierno de 
la  Provincia,  el  propio  Gobernador 
impartió  las  instrucciones  para  la 
bajada  del  equipo  técnico  del 
Ministerio, hoy estamos en el final de 
la  primera  etapa,  que  se  extiende 
hacia el Náutico, trabajando un tramo 
más”.

“En  este  tiempo  de  la  creciente 
trabajamos  con  Defensa  Civil  de  la 
Provincia,  nos  facilitó  la  información 
en relación a la creciente del  río,  lo 
que  nos  permitió  desarrollar  un 
esquema de contingencia  junto  a  la 
Secretaría  de  Desarrollo  Humano, 
asistiendo  a  todos  aquellos  que 
requerían  este  tipo  de  contención, 
logrando este trabajo de asistencia y 
relevamiento  gracias  a  la 
consolidación de nuestras defensas y 
el  dato  de  manera  anticipada  para 
prever las acciones”.

“Podemos  afirmar  que  siempre 
contamos  y  seguiremos  teniendo  el 
acompañamiento  del  Gobierno  de 
Corrientes”.

ASISTENCIA SOCIAL

“Un trabajo que muchas veces no se 
ve,  pero  permanentemente 
trabajamos en los barrios, sobre todo 
en  los  más  vulnerables,  donde  se 
brinda  contención.  Las  acciones  de 
Julio  Canteros  desde  su  Secretaría, 
con todas las Direcciones, se orientan 
por  ejemplo,  al  desarrollo  de  la 
Atención Primaria de la Salud, en las 
salas  cabeceras,  en  los  barrios,  se 
realizan  atenciones  de  consultorios 
con especialistas. Aun cuando 



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

nuestra  tarea  de  salud  municipal 
debe  ser  preventiva,  nosotros 
intentamos  darle  una  impronta  de 
salida,  relevamiento  con  nuestros 
agentes  sanitarios  para  ese  control 
sanitario  en  los  domicilios  de  los 
vecinos,  de  allí  la  decisión  de 
conformar  una  Subsecretaría,  para 
responder a las demandas de nuestra 
ciudad, que ha crecido y se observa 
en la movilidad de ingreso y egreso 
de la ciudad”.

“La  atención  primaria  se  ha 
sistematizado  en  la  zona  rural  con 
operativos  médicos  y  asistenciales 
junto  a  la  Delegación  Goya  de 
Desarrollo  Social,  en  una  cobertura 
amplia desde la 1ª a la 3ª sección de 
nuestro departamento, asistiendo dos 
veces por  semana para facilitar  ese 
derecho, esa contención en los 
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parajes de la zona rural.

El  Intendente  Mariano  Hormaechea 
sobre  la  apertura  de  la  Delegación 
Goya  del  IPS,  reseñó:  “En 
conversación  con  Marcos  Amarilla 
(Interventor  del  IPS)  veíamos  la 
necesidad  de  generar  la  mejor 
oportunidad  de  consultas  en  temas 
previsionales,  con  las  gestiones  de 
personal  de  la  Secretaría  de 
Desarrollo  Humano,  después,  la 
venida  de  las  Oficinas  Móviles.  En 
ese  diálogo  surgía  la  necesidad  de 
instalar  una  Delegación  de  esa 
dependencia  previsional  en  nuestra 
ciudad. Así  se da la  habilitación, la 
apertura  de  la  Delegación  que 
funciona de lunes a viernes de 7,30 a 
13 horas, en un esfuerzo conjunto de 
la provincia y el municipio”.

Secretaría de Educación

LA EDUCACIÓN COMO EJE DE DESARROLLO Y 
CRECIMIENTO DE JÓVENES Y LA COMUNIDAD.
La Secretaria Sonia Espina hizo un repaso de las actividades de este año, la 
proyección para el 2024, destacando la excelente relación institucional con 
las  diferentes entidades educativas de todos los  niveles  de la  ciudad,  la 
socialización, visibilización de las escuelas municipales en la comunidad, el 
reconocimiento a docentes y estudiantes destacados y la búsqueda de la 
calidad educativa en todos los espacios y la oferta a nivel Universitario que 
cuenta con el apoyo del Municipio.

“Fue un año de mucho trabajo, pero 
de excelentes resultados. Deseamos 
fortalecer este camino articulado con 
todas  las  Instituciones  educativas”, 
aseguró Sonia Espina.

ORGULLO  DEL  EQUIPO  DE 
EDUCACIÓN

Sonia  Espina,  en  su  reseña  de  la 
Secretaría,  ilustró:  “Estoy  orgullosa 
del  equipo  que  conforma  la 
Secretaría  y  de  las  4  escuelas 
municipales:  de  Artes  Plásticas, 
“Antonio  Villareal”,  “Nuestra  Señora 
de Itatí” y el ITG. Empezamos a hacer 

un  trabajo  de  visibilización  de  estas 
escuelas,  faltaba  ese  aspecto  de 
mostrar a la comunidad la capacidad 
que posee cada una de ellas. Un dato 
que  refleja  la  inserción  lo  marcó  el 
acto de colación de la Escuela “Justo 
Gutiérrez”: 400 alumnos pasaron por 
ese sitio; 27 talleres, se salió con la 
escuela  en  los  barrios,  en  el  DTC, 
participaron en eventos como la Feria 
del Libro y día del Niño”.

ESCUELAS MUNICIPALES E ITG

En  relación  a  las  escuelas 
municipales,  acotó:  “Las  escuelas 
municipales,  con  los  perfiles 
correspondientes, forman parte de las 
Fiestas Nacionales y Provinciales que 
se hacen en Goya, comenzando por 
la  Fiesta  Nacional  del  Surubí,  la 
confección  del  vestuario  del  Ballet 
Oficial,  el  ágape  a  las  reinas 
visitantes, y en cada convocatoria de 
las instituciones de nuestra ciudad. 
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Realmente tienen puesta la camiseta 
de Goya”.

“El ITG, por su parte, es un centro de 
extensión  de  la  UTN  permitiendo 
estudiar a jóvenes de nuestra ciudad 
una carrera universitaria tecnológica, 
sin  tener  que  emigrar,  de  forma 
gratuita.  Un paso importante que ha 
dado  con  la  consolidación  en  esta 
administración  y  la  decisión  de 
sostener  el  estudio  a  los  egresados 
del nivel secundario para un estudio 
superior”.

RECURSOS  HUMANOS 
PROFESIONALIZADOS

La  secretaria  afirmó:  “Nuestro 
Intendente  nos  motiva  a 
profesionalizar los recursos humanos, 
de  allí  los  convenios  firmados  para 
ofrecer la formación docente continua 
para ese sector, con una inversión en 
la formación de los docentes de todos 
los  niveles.  Para  el  próximo  año 
pondremos  a  disposición  4 
capacitaciones para todos los niveles 
educativos,  con  una  preinscripción. 
Entendemos  la  importancia  de  su 
capacitación para la posterior bajada 
a las aulas”.

CERCA DE LAS ESCUELAS, DE LA 
COMUNIDAD EDUCATIVA

“Nuestro  objetivo  es  estar  cerca  de 
las  escuelas,  una  decisión  tomada 
por nuestro Intendente en generar el 
compromiso  recíproco  entre  el 
municipio  y  los  directivos  de  los 
distintos establecimientos educativos. 
Así  se  dio  ese  reconocimiento  en 
septiembre  a  los  docentes 
destacados.  En  el  caso  de  los 
estudiantes se amplió esa distinción a 
los  destacados  en  varios  ámbitos, 
incluyendo a los alumnos de la zona 
rural,  algo que se hace extensivo al 
apoyo y presencia de la familia para 
esos estudiantes”, destacó.

ESCALONES  DEL 
CONOCIMIENTO:  UNA 
PROPUESTA  AMPLIA  PARA  EL 
PRÓXIMO AÑO

Sonia Espina anticipó: “Los escalones 
del  conocimiento  resultó  algo  muy 
positivo, los jóvenes se prendieron a 
esta iniciativa demostrando sus 
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ganas,  interés,  con  un  final 
asombroso, porque los ganadores del 
Instituto  Hispanoamericano  invitaron 
a la Reserva Toropí a los alumnos del 
anexo  de  la  Escuela  Normal  del 
Puerto  Boca,  primera  promoción  en 
bachiller  en  Agro  y  Ambiente, 
reinando un espíritu de camaradería. 
Gratificante  ese  impulso  generado 
por  ellos  mismos;  pensamos  que 
seguiremos  de  esta  manera  con  la 
posibilidad de generar algo local para 
ese conocimiento y profundizar en su 
aprendizaje.  Los  escalones  del 
conocimiento es un programa que se 
repetirá,  pensando  incluir  al  nivel 
primario”.

DESAFÍOS PRÓXIMOS

Consultado  sobre  los  próximos 
desafíos, anticipó: “Vale mencionar la 
V Edición de la Feria del Libro con un 
nuevo desafío, el trabajo que se hizo 
tomando  decisiones  de  acortar  la 
cantidad  de  días,  vendiéndose  la 
misma  cantidad  de  libros  y  las 
propuestas  fueron  interesantes  para 
la  comunidad,  más  una  nueva 
editora:  Argentinidad.  Estamos 
trabajando  para  superar  esa 
expectativa.

VISIÓN  DE  FUTURO  Y  SALUDOS 
NAVIDEÑOS

En  la  parte  final  de  su  reseña,  la 
Secretaria  de  Educación  Sonia 
Espina,  resaltó  la  articulación  y 
compromiso  de  la  gestión  municipal 
con  las  distintas  instituciones 
educativas  de  todos  los  niveles,  el 
generar  esos  vínculos,  “y  puedo 
afirmar  que  si  bien  fue  un  año  de 
mucho  trabajo,  ha  sido  excelente, 
deseo  que  el  2024  siga  más 
fortalecido  y  creciendo  en  nuestros 
objetivos”.

“Redoblamos  el  compromiso  con 
nuestros vecinos, agradezco el apoyo 
del  Intendente  Mariano Hormaechea 
por la visión en el ámbito educativo, 
al  equipo por el  gran trabajo,  por la 
dedicación  y  estarán  abocados  a 
tareas en el verano, a los medios por 
difundir y estar. Ante la proximidad de 
las  tradicionales  celebraciones,  mis 
mejores  deseos  de  Feliz  Navidad  y 
un Mejor Año”.
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Desde este miércoles 20

INSCRIPCIONES PARA LA ESCUELA DE VERANO 
2024 EN EL CAMPO DE DEPORTES EX MASSALIN
La Secretaría de Educación de la Municipalidad de Goya informa sobre el 
proceso de inscripciones para la Escuela de Verano 2024,  una propuesta 
educativa y recreativa destinada a niños y jóvenes de la ciudad.

Las  inscripciones  y  la  entrega  de 
fichas médicas se llevarán a cabo de 
manera  presencial  en  el  Campo  de 
Deportes  Ex  Massalin,  ubicado  por 
Avenida  Alem,  durante  los  días 
miércoles 20, jueves 21 y viernes 22 
de diciembre, en el horario de 8 a 11. 
Es  fundamental  que  los  padres  o 
tutores se acerquen en estas fechas 
para asegurar la participación de los 
menores en esta experiencia.

Vale la pena destacar que la Escuela 
de  Verano  será  completamente 
gratuita  y  dará inicio  el  2  de enero, 
extendiéndose hasta el 10 de febrero. 
Las  inscripciones  en  modalidad 
presencial  se  realizarán  durante  los 
días  mencionados  anteriormente  en 
la Fundación, ex Campo de Deportes 
de  Massalin,  donde  se  llevarán  a 
cabo  las  distintas  actividades 
planificadas para los participantes.

El  cupo  para  esta  edición  será  de 
1.000  chicos,  de  los  cuales 
aproximadamente  200  serán  niños 

que  frecuentan  los  diversos 
merenderos  de  la  ciudad.  Esta 
inclusión busca brindar oportunidades 
a aquellos niños que, de otra manera, 
podrían no tener acceso a este tipo 
de iniciativas.

SUSPENSIÓN  DE  RECOLECCIÓN  DE  RESIDUOS 
EN DÍAS DE LLUVIA Y FERIADOS EN GOYA
La  Dirección  de  Recursos 
Naturales  de  la  Municipalidad  de 
Goya  emitió  un  comunicado 
dirigido  al  vecino  de  Goya, 
informando sobre la suspensión de 
la recolección de residuos durante 
días de lluvia y feriados.

El  comunicado  dice:  “Sr.  Vecino, 
recuerde que días de lluvia y feriados 
no  hay  recolección.  Se  ruega  no 
sacar los residuos a la calle”.

Esta  medida  busca  garantizar  la 
eficiencia  del  servicio  y  mantener  la 
limpieza de la ciudad.
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Es por ello que se hace un llamado 
urgente  a  la  colaboración  de  los 
vecinos, solicitando encarecidamente 
no  sacar  los  residuos  a  la  calle 
durante  estos  períodos.  Esta 
disposición tiene como objetivo evitar 
inconvenientes  en  el  proceso  de 
recolección,  preservando  así  la 
higiene y el orden en la ciudad.

La Dirección de Recursos Naturales 
hace hincapié en la importancia de 
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cumplir con esta solicitud, solicitando 
la comprensión y colaboración activa 
de  todos  los  vecinos  de  Goya  para 
mantener la limpieza de las calles.

La cooperación y  el  compromiso de 
todos  los  goyanos  son  esenciales 
para preservar el entorno y asegurar 
un  ambiente  saludable  para  el 
bienestar común.

PARQUE ACUÁTICO GOYA

El domingo, unas 400 personas pasaron por ese espacio revalorizado.

El  Intendente  Mariano  Hormaechea 
adelantó:  "Una  vez  instalados  los 
nuevos  juegos  acuáticos  estaremos 
inaugurando el parque como tal”.

Durante la conferencia de prensa de 
presentación de la Escuela de Verano 
el  Intendente  Mariano  Hormaechea, 
se  refirió  al  Parque  Acuático  y  el 
programa  de  verano:  “El  fin  de 
semana  habilitamos  el  Parque 
Acuático  Goya,  con  la  presencia  de 
400  personas.  Deseamos  que  el 
tiempo  nos  acompañe  para  la 
instalación  de  los  nuevos  juegos 
adquiridos  pues  se  deben  dar  unas 
condiciones  técnicas  para  la 
colocación  y  así  sirva  para  disfrutar 
en  esta  temporada.  Estamos 
ansiosos, a los chicos de los barrios 
estaremos  llevando  a  conocer  y 
utilizar  nuestro  Parque  Acuático,  es 
parte  de  nuestra  decisión  para  que 
todos  puedan  ocupar  y  disfrutar  de 
los espacios revalorizados”.

“En ese mismo sentido se trabaja en 
Playa El  Inga. En los próximos días 

estaremos  dando  a  conocer, 
haciendo  los  anuncios  sobre  las 
actividades  de  la  temporada  de 
verano”.

“Se hizo la apertura el fin de semana, 
con  mucho  éxito  400  personas 
pasaron  por  el  Parque,  el  calor 
favoreció  a  buscar  un  lugar  para 
mitigar”.

FECHA DE INAUGURACIÓN

Consultado sobre la posible fecha de 
inauguración de los nuevos juegos y 
la  temporada,  el  Intendente  señaló: 
“El  tema  que  nos  demora  en  la 
instalación  de  los  nuevos  juegos 
acuáticos  es  la  crecida  del  río,  eso 
nos genera contratiempo, si  todo va 
de  acuerdo  a  los  estipulado 
tendríamos los  juegos  y  el  personal 
que lo arma el 27 de diciembre, pero 
dependemos  de  algunos  factores, 
clima, río, y de allí unos 5 días para 
dejar instalado. Estimamos que en la 
primera semana de enero estaríamos 
en  condiciones  de  inaugurar,  para 
mostrar  esa  adquisición  que  hemos 
hecho y por la que tendrá más forma 
de  Parque  Acuático,  para  ser 
disfrutado  por  las  familias  de  la 
ciudad, de la región. Sabemos que da 
buenos  resultados,  con  estos 
elementos a incorporar estará mucho 
mejor,  y  con  los  servicios  que 
estaremos brindando”.
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ENTREGA  DE  MÓDULOS  NAVIDEÑOS  A 
PERSONAL MUNICIPAL 
La Municipalidad de Goya realizará 
la entrega de Módulos Navideños a 
personal por Día (jornalizado) y por 
Expediente.  El  miércoles  20  de 
diciembre  en  horario  de  09,00  a 
13,00 y por la tarde de 15,00 a 19,00 
horas. El jueves 21 por la mañana 
desde las 08,00 a  13,00 y  horario 
de tarde de 15,00 a 19,00 horas.

Los  beneficiarios  deberán  concurrir 
con DNI. La entrega se efectuará en 
el local del SOT, calle Belgrano 523.

LA  MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  DISPUSO 
SUSPENSIÓN  DE  HABILITACIONES 
COMERCIALES  EN CALLES AFECTADAS A LOS 
CORSOS
A  través  de  la  Resolución  Nº  1858,  que  lleva  las  firmas  del  Intendente 
Municipal,  Mariano  Hormaechea  y  el  Secretario  de  Gobierno,  Pablo 
Fernández,  la  Municipalidad  establece  la  suspensión  de  habilitaciones 
comerciales  y/o  modificaciones  de  los  rubros  los  Rubros,  Bar,  Cantinas, 
Kioscos,  Confitería,  Comida  al  Paso,  Expendio  de  Bebidas,  Barras, 
Restaurant, Eventos y Fiestas Privadas, en la zona afectada en el marco de 
los Corsos Oficiales Edición 2024 desde el 20 de diciembre, hasta el día 12 
de febrero de 2024, que comprende las siguientes calles, en ambos lados:

Avenida Primeros Concejales: desde 
Avenida Madariaga hasta Río Negro.

Aeronáutica  Argentina:  desde 
Avenida Madariaga hasta Río Negro.

Ñaembé:  desde  Avenida  Madariaga 
hasta Río Negro

Monte  Caseros:  desde  Avenida 
Primeros Concejales hasta Ñaembé.

Curuzú  Cuatiá:  desde  Avenida 
Primeros Concejales hasta Ñaembé.

Paso  de  los  Libres:  desde  Avenida 
Primeros Concejales hasta Ñaembé.

Río  Negro:  desde Avenida Primeros 
Concejales hasta Ñaembé.

La  Resolución  de  marras  señala 
textualmente:

RESOLUCIÓN N° 1858

DISPONIENDO  SUSPENSIÓN  DE 
HABILITACIONES  COMERCIALES 

EN  CALLES  AFECTADAS  A  LOS 
CORSOS OFICIALES EDICIÓN 2024

VISTO Y CONSIDERANDO:

Lo  solicitado  por  integrantes  de  la 
Comisión  de  Corsos  Oficiales,  de 
acuerdo  a  los  términos  de  la 
Ordenanza N° 1.022 Promulgada por 
Resolución N° 2.743 de fecha 12 de 
junio de 1.999, por la que autoriza al 
DEM  a  suspender  toda  habilitación, 
modificación  o  ampliación  de 
habilitaciones  comerciales  en  zonas 
donde se realicen eventos de interés 
municipal.

Que,  en la  zona donde se realizará 
los  Corsos  Oficiales,  resulta 
necesario  establecer  por  medio  de 
Resolución las calles afectadas a las 
suspensiones  comerciales 
mencionadas anteriormente, desde el 
20 DE DICIEMBRE DE 2023 hasta el 
día 12 DE FEBRERO DE 2024.

Por ello;;;;;;;;;;;;;;
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EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO  1°:  DISPONER  que,  a 
partir  del  20  de  diciembre  de  2023, 
LA  SUSPENSIÓN  DE 
HABILITACIONES  COMERCIALES 
Y/O  MODIFICACIONES  de  los 
rubros, BAR, CANTINAS, KIOSCOS, 
CONFITERÍA,  COMIDA  AL  PASO, 
EXPENDIO DE BEBIDAS, BARRAS, 
RESTAURANT,  EVENTOS  Y 
FIESTAS  PRIVADAS,  en  la  zona 
afectada en el marco de los CORSOS 
OFICIALES EDICIÓN 2024 hasta  el 
día 12 DE FEBRERO DE 2024, que 
comprende  las  siguientes  calles,  en 
ambos lados:

·  AVENIDA 
PRIMEROS  CONCEJALES:  desde 
Av. Madariaga hasta Rio Negro.
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·  AERONAUTICA 
ARGENTINA:  desde  Av.  Madariaga 
hasta Rio Negro.

·  ÑAEMBE: desde Av. 
Madariaga hasta Rio Negro.

·  MONTE  CASEROS: 
desde Av. Primeros Concejales hasta 
Ñaembe.

·  CURUZÚ  CUATIÁ: 
desde Av. Primeros Concejales hasta 
Ñaembe.

·  PASO  DE  LOS 
LIBRES:  desde  Av.  Primeros 
Concejales hasta Ñaembe

·  RIO  NEGRO:  desde 
Av.  Primeros  Concejales  hasta 
Ñaembe.

ARTÍCULO  2°:  COMUNÍQUESE, 
publíquese,  dése  al  RM,  sáquese 
copia  para  quien  corresponda  y 
ARCHIVESE.

Miércoles 20

SE  EFECTUARÁ  EL  PAGO  DEL  AGUINALDO  A 
TRABAJADORES  DE  PLANTA  PERMANENTE  Y 
CONTRATADOS DEL MUNICIPIO DE GOYA
El Intendente de la Municipalidad de Goya, doctor Mariano Hormaechea, ha 
utilizado sus redes sociales para anunciar el pago del aguinaldo para los 
empleados  pertenecientes  a  la  planta  permanente  y  contratados  por  la 
comuna.  Este  beneficio  estará  disponible  a  partir  del  miércoles  20  de 
diciembre en los medios habituales de pago, según informó el jefe comunal.

“Buenos días. Informamos que el día 
miércoles  20  de  diciembre  se 
abonará  el  aguinaldo  a  los 
trabajadores de planta permanente y 

contratados  de  la  Municipalidad  de 
Goya  por  los  medios  habituales  de 
pago",  expresó  Hormaechea  en  el 
mensaje  difundido  a  través  de  sus 
plataformas digitales.

El anuncio del pago del aguinaldo por 
parte  del  Intendente  Hormaechea 
refleja  el  compromiso  de  la  gestión 
con el  bienestar  de  sus  empleados, 
reafirmando el valor y reconocimiento 
hacia quienes forman parte activa del 
desarrollo  y  funcionamiento  de  la 
ciudad.
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EMPRESA TELEFÓNICA REALIZA RELEVAMIENTO 
Y REPOSICIÓN DE POSTES CAÍDOS

La Empresa telefónica dada la situación de postes en mal estado y caídos 
como  producto  de  las  fuertes  tormentas,  viene  realizando  el  trabajo  de 
reposición.

Se  solicita  a  vecinos  efectuar  los 
reclamos en  oficinas  de  la  empresa 
TELECOM  (Mariano  I.  Loza  y 
Tucumán),  se  requiere  efectuar  el 
reclamo indicando  dirección  precisa, 
en lo posible con fotos del poste, para 
este  trámite  no  es  necesario  ser 
clientes de la empresa, puede hacerlo 
cualquier vecino. 

Técnicos están observando aquellos 
que  se  encuentran  en  precaria  o 
riesgosa  condición,  relevamiento 
donde  se  identificaron  una  veintena 
de postes por cambiar. Desde el día 
de ayer, un equipo de grúa afectado a 
la  empresa,  llegó  y  efectuó  algunos 
cambios de postes, por calle Cabral y 
también en el sector sur de la ciudad. 

Ante  estas  circunstancias  solicita  a 
vecinos,  de  observar  estos  hechos, 
dirigirse a las oficinas de la Empresa 

ubicada  en  Tucumán  y  Mariano  I. 
Loza  para  notificar  o  hacer  el 
correspondiente  reclamo,  en  virtud 
que  la  empresa  de  telefonía  cuenta 
con  el  personal  técnico  y 
equipamiento  capacitado  para  la 
tarea de reparación de estos postes 
telefónicos.

GANADORES  DEL  AÑO  DEL  CIRCUITO 
CORRENTINO DE RUNNING FUERON PREMIADOS
Una delegación de corredores estuvo presente en la  ceremonia que tuvo 
lugar  en  Bella  Vista.  Fernando  López  Torres  destacó  el  crecimiento  del 
running  en  toda  la  provincia  de  Corrientes  y  anunció  que  al  Circuito  se 
incorporaron las carreras de Mercedes y de Yatay Ti Calle.

El pasado sábado 16 de diciembre, la 
Comisión  Organizadora  del  Circuito 

Correntino de Running premió a los 
ganadores  del  2023.  El  acto  se 
desarrolló  en  el  Salón  Yapeyú  de 
Bella  Vista  y  contó  con  la 
participación de atletas de Goya.

Uno de  los  promotores  del  Running 
en  Goya  Fernando  López  Torres 
habló  sobre los  logros en este  año: 
“Yo  no  pude  asistir  por  razones 
personales. Pero asistieron todos los 
chicos que fueron premiados, muchos 
goyanos. Hubo muchos chicos de mi 
grupo  “Modo  runner”.  Algunos  de 
Atenas  Goya,  fue  una  delegación 
goyana bastante amplia,  lo cual nos 
llena de satisfacción”, expresó.

“También, me alegra que haya habido 
tantos  concurrentes  premiados  de 
diferentes  lugares.  El  campeón  del 
circuito, este año, fue Adrián Sosa de 
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Curuzú  Cuatiá.  La  ganadora  fue 
Soraya  Cassay,  de  la  ciudad  de 
Corrientes.  Pero  también,  hubo 
participantes  de  Reconquista;  de 
Misiones;  de  Chaco  y  de  toda  la 
provincia:  de  Santa  Lucía,  de 
Esquina;  Saladas;  Monte  Caseros”, 
indicó.

POR UN BUEN CAMINO

“Estamos por muy buen camino. Con 
una muy buena llegada a  todos los 
corredores.  También,  como 
organización vamos tomando nota de 
los pedidos de los corredores. Ya que 
los  que  organizamos  las  carreras 
también  somos  corredores  y  nos 
interesa que estén todos conformes”, 
señaló.

“Siempre se toma nota de lo que pide 
la  mayoría  y  se  van  realizando  los 
cambios  correspondientes  y  la 
incorporación de fecha”, aseguró.

OBJETIVOS CUMPLIDOS

López  Torres  comentó:  “El  objetivo 
inicial del Circuito fue lograr un 
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calendario acorde a las necesidades 
de los corredores. Eso se logró en el 
primer año. En el segundo y tercero 
año  el  objetivo  fue  la  consolidación 
como  campeonato,  como  deporte 
importante dentro  de la  provincia.  Y 
se  logró  el  objetivo  de  empezar  a 
estar  dentro  de  la  discusión  a  nivel 
regional”.

PARA EL AÑO 2024

“Para el 2024, la propuesta es darle 
oportunidad a  las  otras  carreras,  ya 
que cada vez hay más carreras. Así 
es  que  votamos  de  manera 
consciente  para  incorporar  a  dos 
carreras al circuito.  Le queremos dar 
más sustento a la carrera Itá Pucú de 
Mercedes, y a la carrera de Yatay Ti 
Calle,  que en  el  transcurso  del  año 
han iniciado su primera experiencia. 
Miembros  del  comité  organizador 
estuvieron en esas carreras. Tuvimos 
una muy buena impresión. Están muy 
bien  organizadas.  Serán  nueve 
carreras  en  el  Circuito,  tendremos 
una carrera por mes, arrancando en 
abril”, finalizó.

Actividades, fechas y lugar de inscripción

INICIÓ LA CUENTA REGRESIVA: PRESENTACIÓN 
DE LA ESCUELA DE VERANO 2024 EN GOYA
La Escuela de Verano será gratuita. Se iniciará el 2 de enero y se extenderá 
hasta  el  10  de  febrero.  Las  inscripciones  en  modalidad  presencial  se 
realizarán desde este miércoles, en la Fundación, ex Campo de Deportes de 
Massalin,  donde  se  desarrollarán  las  actividades.  El  cupo  será  de  1000 
chicos.  De  esos  mil,  unos  200  serán  niños  que  asisten  habitualmente  a 
distintos merenderos de la ciudad.

Este  martes  19  de  diciembre,  en  el 
Salón  de  Acuerdos  de  la 
Municipalidad  de  Goya,  se  llevó  a 
cabo la presentación oficial donde se 
dieron  a  conocer  algunas  de  las 
actividades  que  se  realizarán  en  la 
Escuela de Verano 2024.

La  conferencia  de  prensa  fue 
presidida  por  el  intendente  Mariano 
Hormaechea.  Además,  estuvieron 
funcionarios  de  distintas  áreas  que 
este año, por primera vez, unificarán 
actividades  en  el  predio  del  Ex 
Campo de Deportes.
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En  la  ocasión  la  Secretaría  de 
Educación,  Sonia  Espina,  brindó  un 
detalle  de  las  actividades  que  se 
realizarán en la Escuela de Verano.

También, el  secretario de Desarrollo 
Humano, Julio Canteros destacó que 
este año se incluirá a los chicos que 
asisten  a  los  merenderos  con  los 
cuales  colabora  la  Municipalidad.  Y 
detalló la participación de su área en 
esa actividad.

Asimismo,  el  director  de  Deportes, 
Alejandro  Lago  destacó  la  decisión 
del  intendente  Mariano  Hormaechea 
de trasladar la Escuela de Verano al 
ex  Campo  de  Deportes  que  tiene 
todas las condiciones óptimas.

Finalmente,  el  intendente  Mariano 
Hormaechea  destacó  que  tomó  la 
decisión  de  unificar  todas  las 
actividades  que  generan  las  áreas 
municipales y potenciar esta Escuela 
de  Verano.  Y  que  el  ex  Campo  de 
Deportes  tiene  características 
ideales.  El  jefe  comunal  destacó  la 
reciente  y  exitosa  habilitación  del 
Parque  Acuático  y  el  éxito  que 
cosechó con la asistencia de más de 
400  personas  y  anunció  la  próxima 
instalación de nuevos juegos.

Además del intendente Hormaechea, 
participaron  la  Secretaria  de 
Educación  Sonia  Espina,  el 
Secretario  de  Gobierno  Pablo 
Fernández,  Secretario  de  Desarrollo 
Humano  y  Promoción  Social  Julio 
Canteros;  Director  de  Deportes, 
Alejandro  Lago;  Director  de  Cultura, 
Manuel  Zampar;  Directora  de 
Promoción Social,  Mercedes Pintos; 
Director  de  Juventud,  Gastón 
Espinoza;  Coordinadora  de 
Discapacidad,  Liza  Kammerichs; 
Director de Consejos Vecinales, José 
Casco;  Presidente  del  Plenario 
Vecinal,  Fernando Suligoy;  Directora 
de  Escuela  Municipal  de  Artes 
Plásticas,  Mariana  Máspero;  como 
así también presidentes de barrios.

LUGAR Y FECHA DE INSCRIPCIÓN

La  Secretaria  de  Educación,  Sonia 
Espina  expresó:  “Esta  Escuela  de 
Verano se realizará en el ex predio de 
Massalín  Particulares,  ubicado  en 
avenida  Alem.  Comenzará  el  2  de 
enero. Se extenderá al 10 de febrero. 
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La  Coordinación  de  Discapacidad 
arrancará el jueves”.

“La inscripción se hará en el  predio 
del  Ex  Campo  de  Deportes  de 
Massalin.  Los  padres  deberían 
concurrir personalmente para hacer la 
inscripción, desde este miércoles 20 
desde las 8 a 11 horas. Los padres 
pueden  inscribir  a  sus  hijos  en  el 
horario  de  8  a  11  horas.  Podrán 
retirar  las  fichas  médicas  para 
completar en las salas municipales o 
CIC”.

LAS  ACTIVIDADES  DE  LA 
ESCUELA

“Las  actividades  de  la  Escuela  de 
Verano son gratuitas”.

“Las  actividades  se  dividirán  por 
grupos: de 6  a 16 años, dos grupos. 
Días  lunes  y  miércoles  de  6  a  11 
años:  Los  martes  y  jueves  con  los 
niños de 12 a 16 años. Los viernes 
son días libres. Se tiene en cuenta el 
pronóstico que dice que habrá lluvias. 
Tenemos  ese  día  para  recuperar  o 
hacer actividades temáticas”.

“Se  desarrollará  el  programa 
“Aprender  a  nadar.  Juguemos  en 
equipo”.

“Habrá espacios de Arte; de Danza y 
Movimiento.  Destreza.  Cocineritos. 
Scout.  Tareas  de  Reciclado  y 
pintura. Taller de Percusión. Taller de 
Danzas  Nativas.  Programación  en 
bloque. Robótica, entre otras”.

EL CUPO DE CHICOS

“El  cupo  de  chicos  que  se  puede 
anotar  será de 1000 chicos. De esos 
mil,  doscientos  serán  chicos  de 
distintos  merenderos  de  la  ciudad. 
Desde  este  miércoles  20,  hay  un 
cupo de 200 chicos que se pueden 
anotar”,  precisó  la  Secretaria  de 
Educación.

Sonia Espina comentó que “todo es 
gratuito.  La  idea  es  hacer  una 
actividad  integral,  donde  nos 
sumamos  muchas  áreas  de  la 
Municipalidad  para  participar. 
Buscamos que haya actividades para 
todos los  gustos y  distintas edades. 
Creemos que hay expectativas”.
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INCLUIR  A  CHICOS  DE 
COMEDORES

El Secretario de Desarrollo Humano, 
Julio Canteros dijo que “este año se 
busca  trabajar  fuertemente  con  los 
distintos  merenderos  con  los  que 
estábamos  colaborando...es  una 
estrategia para poder incluirlos y que 
puedan  trabajar  y  disfrutar  de  esta 
colonia  de  vacaciones  dentro  de  la 
Escuela de Verano.

Sumamos algunos que ya trabajan en 
la institución y otros están trabajando 
más abiertamente en la totalidad de 
lo  que  tenemos,  que  son  25  que 
acompañamos. En este caso vamos 
a  tomar  unos  8  para  ver  cómo nos 
acomodamos para trabajar con ellos 
exclusivamente  y  poder  llevarlos  al 
predio.  Este  trabajo  se  viene 
hablando con los responsables de los 
merenderos. Ellos están con la ficha 
haciendo  la  inscripción  para  poder 
llegar  y  hacer  todo  lo  que 
necesitamos:  la  autorización  de  los 
padres, y que tengan el apto médico 
que se pide para que puedan ingresar 
a la pileta”.

“La  Subsecretaría  de  Salud  va  a  
colaborar  con  los  servicios  de 
primeros  auxilios,  durante  todo  el 
tiempo  que  demande  esta  colonia”, 
dijo Julio Canteros.

DIRECTOR DE DEPORTES

El  director  de  Deportes,  Alejandro 
Lago  agradeció  al  Intendente  por 
llevar  esta  propuesta  de  trabajo 
mancomunado  con  todas  las  áreas, 
ya que “tiempo atrás cada área hacia 
su Escuela de Verano”.

“Esta vez tenemos un predio hermoso 
con  todas  las  condiciones  seguras, 
los chicos pueden estar contenidos y 
presentar esta propuesta que viene a 
fusionar  la  parte  de  aprendizaje  y 
diversión con grupos de profesionales 
capacitados”, dijo.

INTENDENTE HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
expresó:  “Esta  Escuela  viene 
generando expectativas muy fuertes, 
se había hecho el año pasado en el 
predio de Massalin,  donde ya había 
generado una expectativa importante. 
Veíamos que muchas familias de 
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chicos  se  acercaron  y  había 
funcionado muy bien. Teníamos que 
redoblar los esfuerzos, el trabajo que 
teníamos  que  hacer.  Porque 
sabíamos y  teníamos la  experiencia 
de que terminado el período escolar 
hay muchos chicos que necesitan de 
la  contención  del  Estado  municipal 
para  generar  estas  oportunidades 
donde los chicos puedan disfrutar del 
lugar,  de  ese  Parque  tan  hermoso 
que  tenemos  en  la  ciudad  y  que 
también ese encuentro, ese disfrute, 
esté acompañado de actividades con 
contenidos”

“Es así que tomamos la decisión de 
unificar  todas  las  actividades  que 
generan  las  áreas  municipales.  Y 
potenciar  esta  Escuela  de  Verano 
que creemos que va a ser un éxito”. 
“Esto va de la mano de un trabajo con 
inclusión  social,  donde  se  suma  la 
Coordinación  de  Discapacidad,  que 
va a estar trabajando ahí”. Vamos a 
estar  todos  juntos.  También,  se 
trabajará  con los  merenderos  y  que 
ellos puedan tener la oportunidad de 
acercarse  y  llegar  a  la  Escuela  de 
verano. Va a generar expectativas y  
va  a  exceder  la  cantidad  de  chicos 
que se van a inscribir”.

“Este fin de semana arrancamos con 
el  Parque  Acuático.  Fue  todo  un 
éxito.  Tuvimos  400  personas  que 
concurrieron y que vamos a trabajar 
desde  las  diferentes  áreas  de 
Desarrollo  Humano  para  acercar  a 
aquellos que no pudieron acceder a 
la Escuela de Verano y puedan ir al 
Parque  Acuático  y  disfrutar  del 
Parque tan lindo. Y que si el tiempo 
nos  acompaña,  se  instalarán  los 
cinco  toboganes  de  7  metros  de 
altura  adquiridos  hace  dos  meses. 
Estamos  ansiosos  de  ponerlo  en 
funcionamiento para que disfruten los 
goyanos, los chicos de los barrios a  
los  que  vamos  a  estar  llevando  al 
Parque. Y también para que esto sea 
utilizado como un lugar  de veraneo, 
de que los turistas que anden por la 
ciudad puedan disfrutar del parque y 
a eso sumarle nuestra playa que si el 
río  está  en  este  nivel  va  permitir 
disfrutar del agua y de que la playa 
funcione como tiene que ser. Esto lo 
vamos a  lanzar en estos días”,
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“Felicito a todo el equipo. Y al equipo 
municipal  que  pone  su  granito  de 
arena para  que puedan llegar  a  los 
barrios de la ciudad”.

“Se hizo un gran esfuerzo para juntar 
las actividades para llevar adelante y 
que funcione bien y que se cumpla el 
objetivo  que  no  solo  es  recreativo 
sino generar  un contenido para que 
los  chicos  aprendan  las  diferentes 
actividades  que  se  proponen”, 
finalizó.
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ÁREAS  MUNICIPALES  QUE 
PARTICIPAN

“En  las  actividades  participan  las 
direcciones  de  Juventud;  Deportes; 
Cultura de la Secretaría de Gobierno. 
La Coordinación de Discapacidad. La 
Dirección  de  Promoción  Social.  La 
Escuela de Artes Plásticas; el ITG y 
la Escuela de Economía Doméstica”.

ESCUELAS DE OFICIOS MUNICIPALES, MÁS DE 50 
AÑOS CAPACITANDO PARA EL EMPLEO
La formación en oficios es un puente al empleo y el emprendimiento. Las 
Escuela  de  Oficios  Municipales  acercan  a  los  barrios  propuestas  de 
capacitación y formación gratuita.  En Goya existen dos instituciones con 
más  de  50  años  formando  a  futuros  trabajadores  en  diversos  oficios  y 
profesiones.

ESCUELA  TALLER  ITATI: 
DIRECTORA GLADYS RAMOS

Hace  más  de  51  años  comenzó  a 
funcionar  una  de  las  escuelas 
comunales que fue creciendo, tanto a 
nivel  matrícula,  como en los talleres 
propuestos para todas las edades.

Nació como escuela de oficio y desde 
el  2015  forman  parte  del  INET 
(Instituto  Nacional  de  Educación 
Tecnológica).  El  pasado  martes  19 
egresaron  105  nuevos  alumnos  en 
sus distintos talleres de oficios.

Los cursos de Formación Profesional 
que  se  dictan  son  los  siguientes: 
Auxiliar  de  Peluquería;  Peluquera/o; 
Indumentaria  Industrial;  Operador 
Cortador;  Modelista/Patronista; 
Confeccionista;  Taller  de  Tejido  y 
Crochet a mano y máquina.

La  Directora  de  esta  institución 
municipal,  profesora  Gladis  Ramos 
destacó  la  trayectoria  de  la  escuela 
donde transitan muchos adultos.

“Da  mucha  emoción  ver  tanta 
cantidad de mano de obra que sale 
sabiendo y que se puedan defender 
en la vida, y sabiendo que aportas un 
granito de arena a este mundo, te da 
mucha satisfacción” dijo Ramos.

ESCUELA  DE  ECONOMÍA 
DOMÉSTICA

Actualmente  posee  52  años  de 
permanencia  en  nuestro  medio  la 
Escuela  Municipal  de  Economía 
Doméstica  “Antonio  Villarreal”.  La 
Directora de la Escuela Dorita Macias 
explicó que cuenta con tres sectores: 
el  gastronómico  con  3  perfiles: 
panadero,  cocinero  y  pastelero.  El 
otro  sector  es  Estética  Profesional 
con  Auxiliar  de  Peluquería  y 
Peluquero: y el de Indumentaria con 
cuatro perfiles.

“Este  año  han  egresado  65 
profesionales  y  tenemos  un  taller 
municipal  con taller  de uñas con 25 
alumnos  que  se  han  recibido  este 
año”, explicó.
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Agradeció el aporte e impulso que se 
le  da  a  la  institución  desde  el 
municipio  y  la  Secretaría  de 
Educación,  tanto  desde  lo  humano 
como en recursos económicos.

Hizo  mención  a  las  intervenciones 
que tuvo la escuela en el ámbito de 
fiestas y festejos populares como: la 
Fiesta  Nacional  del  Surubí,  Variada 
Embarcada, Encuentro de Cigarros y 
Puros,  Expo  Carreras  2023,  donde 
alumnos  cursantes  prestaron  apoyo 
en distintas jornadas.

Las disciplinas que enseña no solo se 
basan  en  el  aprendizaje  de  la 
solidaridad,  el  respeto,  el  amor  y  el 
compromiso con el otro sino también 
aporta  socialmente  y 
económicamente  a  la  sociedad  y  a 
cada hogar.
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“Esto te llena de alegría, año a año 
ver esa cantidad de chicos y chicas 
que  se  han  especializado  y  hoy 
tienen su ingreso económico”.

La  docente  estuvo  presente  este 
martes  19  a  la  tarde  en  el  acto  de 
entrega de certificados a más de 70 
egresados.

Revalorizamos la importancia social y 
económica  de  sendas  escuelas  de 
oficios. Un año más de apuesta a la 
formación profesional de los vecinos 
de Goya.

Hace un par de años fueron incluidas 
en un plan de mejoras de la provincia, 
con  arreglos  que  dejaron  a  nuevo 
ambos edificios.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


